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ビック東海（西静エリア）第 5回放送番組審議会議事録 

 

日 時： 平成 23年 9月 8日（木） 10時半～ 

 

場 所： 東海ガス ショールーム くりっぴープラザ 2階 会議室 

 

出席者： <審議委員>    

松野輝洋会長、加藤一夫副会長 

杉山安代委員、大長昭子委員 

中山直委員、長谷川勇司委員 

         

     <㈱ビック東海>   

   常務取締役 CATV事業部長代理 杉山康則 

   放送通信センター センター長 高塚重仁 

   顧問 三上誠 

 

     <事務局>     

放送課長 平岩陽一、課長代理 大竹剛裕 

課長代理 池谷直樹 

 

 

次 第：１．事業者挨拶  

 

    ２．審議 

      ・事務局より報告 

・ 番組審議「中体連 志太榛原支部 サッカーの部 決勝」 

「藤枝夏まつり 子どもみこし 2011」 

・その他 

 

    ３．閉会挨拶 
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議事： 

１．事業者挨拶（杉山常務）                               

・ 7 月 24 日の放送の完全デジタル化に際し、問い合わせは 3,800 件、この日を含む前

後 8 日間では 14,000 件のお客様からお問い合わせをいただいた。半分以上の方がテ

レビの調整についてだった。 

・ データ放送は 7 月より暫定供用を開始したがこのあと本格的に実施予定。見ていただ

いてのご意見等頂戴できればと思う。コミュニティチャンネルの HD 化は、12 月か

らの予定。 

・ 今後も地元の情報をお届けし、よりよいサービスにつなげていきたい。 

 

 

２．審議 

・事務局より報告 

 放送法改正に伴う放送番組審議会規定、放送基準改正案の説明・・・了承 

 

・ 番組審議「スポーツアワー 中体連 志太・榛原支部 サッカーの部 決勝」 

および「藤枝夏まつり 子どもみこし 2011」 

  

（委員からの意見） 

・ 子供たちの成長ぶりがよく見られ、盛り上がりもよく表現されていた。 

・ ビック東海だから制作できる番組で、子供たちの文化が引き出されていた。 

・ お祭りではアナウンサーの声が聞き取りづらいところがあった。歴史的な背景の説明

などしっかり伝えたいところは、別にＶＴＲを編集したほうがわかりやすいのではな

いか。 

・ サッカーの各学校の紹介、選手の紹介をするとわかりやすい。 

・ スポンサーの紹介がさみしく、インパクトに欠ける。 

・ サッカーの中継アナウンサーの喋りが、聞いていてやや聞きづらいところがあった。 

 

（会長まとめ） 

・ 収録されたものは、大変貴重な資料になるが、どのように保存されているか？ 

・ CATV だからできる題材を集めてきているので、貴重な財産になる。 

・ 地域に溶け込んだインタビューが良かった。インタビューの聞き方が 

柔らかいとなお良い。 

・ 全体的に高い評価だった。今後もよりよい番組作りをお願いしたい。 
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（制作担当者より） 

・ 保存については、ハイビジョンでの収録素材はブルーレイのディスクにデータとして

保存している。 

・ ご指摘をいただいた内容を参考に、次回の課題として工夫していきたい。 

 

５．閉会挨拶（高塚センター長） 

・ 7 月 31 日カスタマーセンターで電話対応をしていたところ、藤枝子どもみこし放送 

  についての問い合わせがあり放送時間をご案内したところ、これだけは見逃すこと 

  はできないと大変喜ばれた。みなさんが期待してくださることが、よくわかった。 

  地元密着で放送を流すことが非常に大事、みなさんのために頑張っていきたいと思

う。  

・ 12 月からのＨＤ化は、セントラルキャスト方式を採用、県内３拠点(西静、沼津、御

殿場)がうまく連携をとりながら切磋琢磨して番組制作にあたっていく。 

・ 地元の細かいものをもっと取り上げていき、本日頂戴したご意見を参考にして 

直すべきところはどんどん直していくかたちで、よい番組をこれからも制作していき

たい。 

 

 

以上 


